
  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

東京都立練馬特別支援学校    令和７年３月２５日発行 

学校だより   

入学当初は初々しい姿だった生徒も日々の授業や

様々な行事を経験してすっかり高校生の表情になり

ました。今年度普通科１年生は、上野方面への校外

学習や河口湖方面への移動教室で友達との交流を深

めました。また、こぶし祭での舞台発表や販売を楽

しみ、良い思い出ができました。進路については職

場見学や一日職場体験で自分の将来について考える

ようになりました。１年間の学習や体験で１年生が

成長したことをうれしく感じています。先日の生徒

会役員選挙では１年生からも役員が選出されまし

た。４月から２年生です。みんなで刺激しあいなが

ら、経験を積み重ねていくことを楽しみにしていま

す。                  

１学年主任 村松 真 

 明日から春季休業に入ります。休業中は生活が不

規則になりやすく、これまでに身に付いた生活リズ

ムがくずれやすい時期です。ご家庭では日常的に取

り組めそうな役割を決めていただくなど、責任をも

たせること・規則正しい生活を送れるようご協力を

お願いいたします。  

 本年度も、警察などの関係機関の方から助言をい

ただく機会がありました。スクールサポータからは、

インターネット・SNSを介した闇バイト等、危険が潜

むところには決して近づかないこと、万が一危険が

迫った時には、保護者や先生等、信頼できる大人に

相談することが大切であるということです。 

春季休業中のトラブルや事故等がございましたら

学校までご連絡ください。 

今年度も保護者の皆さまには、様々なご協力をい

ただき、ありがとうございました。来年度も引き続

き、学校教育へのご理解ご協力をいただきますよう、

お願いいたします。   

生活指導主任 川村 大輔 

 第１３回卒業式が、３月１９日（水）は本校体育

館で執り行われました。当日は季節外れの雪で、校

庭がどんどん白くなっていく様子を見ながらの開式

となりました。そんな天候でも、５７名の卒業生は

動じることなく、これまでの練習の成果を十二分に

発揮し、笑顔あふれる卒業式となりました。在校生

は会場の中と教室に分かれての見送りではありまし

たが、それぞれ温かく卒業生を送ることができまし

た。卒業生皆さんのこれからの活躍を心よりお祈り

申し上げます。 

 そして本日は、令和６年度の修了式を行いました。

４月からは、１、２年生共に上級学年へと進級いた

します。春季休業中には、体調管理や家庭での手伝

いを含めた規則正しい生活を送り、進級の準備をし

ていただきたいと思います。 

一年間、保護者の皆さまには、ご理解とご協力を

いただき誠にありがとうございました。４月からも

どうぞよろしくお願い申し上げます。 

            教務主任 大谷 栗子 

２年生の１年間は、中堅学年として充実した１年

となりました。５月の体育祭では行事を準備する中

で、友達と協力することや自分の目標に向かってチ

ャレンジすることを実体験で学ぶことができまし

た。校外学習と修学旅行では、事前学習で見学地や

交通経路を調べることで計画性や主体性を伸ばしま

した。特に修学旅行は、友達との交流を一層深め、

お互いに刺激し合う成長の場となりました。秋のこ

ぶし祭では、グループごとに創意工夫した発表を行

い、互いのよさを認め合うことができました。そし

て初めての現場実習では、学んだことを生かし自分

の力を発揮しました。これらの経験が来年度につな

がり、３年生で実を結ぶことを期待しています。           

２学年主任 中山 嘉実 

卒業式を終え、57名の卒業生が社会へと羽ばたい

ていきました。新型コロナウイルスが５類となり今

年度５年ぶりの体育祭やこぶし祭を最高学年として

リードできる頼もしい学年でした。山梨の移動教室、

横浜への修学旅行、各学年での校外学習を経験し、

友だちと共有できる楽しい思い出をたくさん作るこ

とができました。それぞれの道へ自分を知り、進路

を選択し、決定した３年間。いろいろな悩みと向き

合いながら歩んできた生徒もいたことと思います。

この３年間の成長は、かけがえのない財産です。こ

れまで学んだことを糧に輝く未来を自分自身で切り

開いていってほしいと思います。頑張ったことは裏

切らない。自分を信じてこの先の人生を大切に歩ん

でいってください。 ３学年主任 村松 けい子 

職能開発科一期生を迎え、すべてが初めての取り

組みの中、生徒たち 20名が働くことを意識した日々

を過ごしてきました。日々の授業に加え、校外学習、

職場見学、移動教室、インターンシップ、こぶし祭

と多くの行事で学びながら、様々な経験を重ねてき

ました。また、職能開発科では、学科説明会と休業

中や週末にある募集活動にも、積極的に参加してい

ただきました。家庭のご理解、ご協力の支えがあっ

ての一年間でした。2年生に進級したら、5月から現

場実習が始まります。これまでの経験を生かし、進

路の方向性を確認する大事な一年となります。本人、

保護者と相談をしながら、進路の実現を目指すため

に、一日も無駄にすることなく、より良い経験を積

み重ねていきます。 1年職能開発科主任 田中 聡 


